

Pneumologie

612 Leitlinie

- 612 S3-Leitlinie zu ambulant erworbener Pneumonie und tiefen Atemwegsinfektionen
S3-Leitlinie der Paul-Ehrlich-Gesellschaft für Chemotherapie, der Deutschen Gesellschaft für Pneumologie, der Deutschen Gesellschaft für Infektiologie und vom Kompetenznetzwerk CAPNETZ zu Epidemiologie, Diagnostik, antimikrobieller Therapie und Management von erwachsenen Patienten mit ambulant erworbenen tiefen Atemwegsinfektionen (akute Bronchitis, akute Exazerbation einer chronischen Bronchitis, Influenza und andere respiratorische Virusinfektionen) sowie ambulant erworbener Pneumonie
G. Höffken, L. Lorenz, W. Kern, T. Welte, T. Bauer, K. Dalhoff, E. Dietrich, S. Ewig, P. Gastmeier, B. Grabein, E. Halle, M. Kolditz, R. Marre, H. Sitter

612 Guideline

- 612 S3-guideline on Ambulant Acquired Pneumonia and Deep Airway Infections
Guidelines of the Paul-Ehrlich-Society for Chemotherapy, the German Respiratory Society, the German Society for Infectiology and the Competence Network CAPNETZ Germany for the Epidemiology, Diagnosis, Antimicrobial Therapy and Management of Community-Acquired Pneumonia and Lower Respiratory Tract Infections in Adults
G. Höffken, L. Lorenz, W. Kern, T. Welte, T. Bauer, K. Dalhoff, E. Dietrich, S. Ewig, P. Gastmeier, B. Grabein, E. Halle, M. Kolditz, R. Marre, H. Sitter

665 Aktuelles aus der Literatur

- 665 Sektion: Nächtliche Atmungs- und Kreislaufstörungen
Bewertet von W. Galetke, Solingen

665 Current Topics from Literature

- 665 Section: Nocturnal Disturbances of Respiration and Cardiovascular Circulation
Assessed by W. Galetke, Solingen

591 Erratum

667 Kongresse

668 Veranstaltungen

671 Autorenhinweise